



Alexandros Tsihlis' große Familie singt

Wenn ein Chor 100 Jahre alt wird, dann lädt er sich gerne Gäste ein. Und so wurden das „ars-musica-ensemble“ aus Saerbeck, die Singgemeinschaft Saerbeck und der MGV Concordia Greven sowie eine Abordnung des Sängerbundes Emsdetten am Wochenende nach Drensteinfurt eingeladen. Die Chöre wurden nicht von ungefähr eingeladen.

Sie alle gehören zur großen Familie, die unter der Leitung von Alexandros Tsihlis sich dem Gesang verschrieben haben. Hier im Bild der gemeinsame Auftritt der Singgemeinschaft Saerbeck und des MGV Concordia Greven zum 100-jährigen Jubiläum des MGV Drensteinfurt. ► weitere Informationen auf der Lokalseite Saerbeck

Foto: Jürgen Otto